



Würenlingen, 3. Dezember 2023

Wie Autos ihre Farben wechselten

Kleine Winterausfahrt zur Sonderausstellung im Emil Frey Classics Museum Safenwil am Samstag, 02. Dezember 2023.

Geplant war eine kleine Fahrt nach Roadbook ab Flugplatz Birrfeld nach Safenwil.

Ironie der Farben: Die Wetterfee ergriff die Regie und aus Grün wurde Weiss.

Somit trafen rund 30 wetterfeste Classic Car Owners, Mitglieder des SMVC NW und des FaBaM, (Freunde alten Blechs aller Marken) auf individuellen Wegen, Verkehrsmitteln und Vehikeln direkt in Safenwil ein.

Nach eher frostiger Anfahrt genoss man den freundlichen Empfang und das sich Kennenlernen im Classic Café bei warmen Getränken und selbstgemachten Guetzli.

Die Führung durch das Museum und die Sonderausstellung Farben waren ein Genuss! Eine automobiler Zeitreise geprägt durch Farben und deren Individualität ganzer Generationen.

Informativ und erfrischend die Fachkompetenz und die diversen Anekdoten der beiden Museums-Guides. Herzlichen Dank!

Im stilvollen Classic Café fand dieser Winteranlass einen gemütlichen Abschluss.

Hanspeter Gabriel